

Betreff

Tischtennisplatten am Spielplatz Münchner Freiheit, Austausch der alten Platten durch alte beschädigte Platten

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

Die Tischtennisplatten auf dem Spielplatz Münchner Freiheit bedürfen einer grundlegenden Erneuerung. Der Austausch der 50 Jahre alten Platten durch nicht viel weniger alte, beschädigte Platten (entgegen Zusage Gartenbauamt, das neue Platten angekündigt hatte!) hat zu einer Verschlimmerung der Gesamtlage geführt. Die Bälle verspringen und sind schlechter sichtbar. Da der Untergrund abschüssig ist, wurde eine Höhenangleichung an den Platten vorgenommen, was dazu führt, dass die Seiten unterschiedlich hoch sind. Kurz; die aufgestellten Platten sind unbespielbar.

Ich beantrage daher:

Neugestaltung des TT-Areals auf dem Spielplatz Münchner Freiheit

Nivelierung des Untergrunds

Verlegung des Gullis, der sich mitten auf der Spielfläche befindet und eine Gefährdung (Rutschgefahr) darstellt (zudem ist er häufig verstopft).

Aufstellung neuer Platten, wie vom Gartenbau angekündigt. Optimal wäre Verlegung des Areals, das an dieser Stelle eine Gefährdung von Spielern und Kindern darstellt.